

Despertar del letargo

Señor Director:

La crisis del mercado laboral es grave: 61 mil desempleados más que hace 12 meses, totalizando 910 mil cesantes, y apenas 141 empleos creados. Sí, el lector está leyendo bien. Parece una broma de mal gusto. Jóvenes, mujeres y mayores de 55 años, los más afectados. Este paupérrimo resultado es fruto de una combinación de elevados costos laborales y bajo crecimiento económico.

Para cambiar esta dramática situación, el único camino es acelerar la inversión. Pese a que las autoridades parecen hacer caso omiso de la crisis, se puede revertir con medidas concretas urgentes. La primera de ellas es de gestión: hoy en el sistema de evaluación ambiental hay un *stock* de US\$ 100.000 millones en proyectos en evaluación. Si el Presidente tomara esto como tarea prioritaria, bastaría aprobar un tercio de dichos proyectos para alcanzar la mayor cifra histórica. Otras medidas son legislativas: tenemos que bajar los costos de las empresas. Una rebaja al impuesto corporativo de grandes y chicas es imperioso: al menos 23% (estándar OCDE) y 10% respectivamente. Tenemos que tomar conciencia de la enfermedad, despertar del letargo y actuar para recuperar la inversión.

ALEJANDRO WEBER

Decano Economía, Negocios y Gobierno USS